
ESTRATTO VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 
Il giorno martedì 8 novembre 2024 alle ore 15.00’, presso la sede in via dell’Unione, n. 10, si è riunito, a 
seguito di convocazione in via ordinaria effettuata a mezzo di avviso consegnato a mano e a mezzo 
posta elettronica, il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Speciale per i Servizi Sociali “Ida Zuzzi” 
per discutere e deliberare in ordine al seguente   
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1) Piano dei lavori delle manutenzioni e degli investimenti anno 2024 – integrazione 
 

-omissis- 
 

 
Assume la presidenza la sig.ra Lando Sabrina, Presidente del Consiglio di Amministrazione. 
Ai sensi dell’art. 19, comma 8, dello statuto aziendale alla seduta interviene la Direttrice, dott.ssa Sabina 
Ramuscello. 
Ai sensi dell’art. 4, comma 5, del regolamento aziendale di amministrazione le funzioni di segretario 
verbalizzante vengono svolte dalla Direttrice, dott.ssa Sabina Ramuscello. 
La Presidente constata e fa rilevare a verbale che partecipano alla riunione, la Vice Presidente dott.ssa 
Artino Innaria e il Consigliere Ius Desiderio. 
Su invito della Presidente partecipa l’Assessore ai Servizi Sociali Colusso Vio Selena del Comune di 
San Michele al Tagliamento. 
Dopo la lettura e approvazione del verbale della seduta precedente, la Presidente, passa a trattare 
l’ordine del giorno. 
 
 
1. Piano dei lavori delle manutenzioni e degli investimenti anno 2024 – integrazione 
La Presidente invita la Direttrice a relazionare sull’argomento. 
La Direttrice preliminarmente - con riferimento alla problematica concernente l’applicabilità a questo ente 

del codice dei contratti pubblici - D. Lgs. 31.03.2023, n. 36) rileva la non soggezione dell’Azienda 

Speciale Ida Zuzzi al codice dei contratti pubblici in quanto ente pubblico economico la cui attività non 

contempla i requisiti dell’organismo pubblico previsti all’art.1, comma 1, lett.e) dell’allegato I.1 del d.lgs. n. 

36/2023. 

La Direttrice quindi ricorda che nel corso della seduta del CDA del 01.03.2024 veniva approvato il Piano 
programma con le linee di indirizzo dell’attività contrattuale aziendale per l’anno 2024, con successiva 
integrazione approvata con deliberazione del CDA del 15.04.2024. 
Si propone ora una ulteriore integrazione delle su menzionate linee di indirizzo a valere per l’anno 2024, 
come di seguito precisato: 

a) Si rende necessario la sostituzione del piano cottura e dell’abbattitore presso il centro cottura del 
Centro servizi in quanto il primo è ormai datato e di difficile manutenzione (vi è il rischio che i 
bruciatori possano spezzarsi ad una manutenzione straordinaria degli ugelli oramai logori) ed il 
secondo ha una scheda elettronica dei comandi guasta e di cui non si trovano più in commercio 
dei pezzi di ricambio (l’acquisto era già previsto nel 2023). Le attrezzature possono essere 
messe in ammortamento e sono stati richiesti dei preventivi a due Ditte diverse. Si illustrano al 
CDA i diversi preventivi pervenuti; 

b) Com’è noto i costi degli ausili per gli ospiti convenzionati non sono sostenuti dall’Azienda sanitaria 
e la Responsabile dell’Area sanitaria ha segnalato alla Direzione la necessità di acquistare i 
seguenti articoli: 
- n. 2 seggioloni polifunzionali 
- n. 3 carrozzine pieghevoli 
- n. 5 materassi antidecubito ad aria. 

A tal fine sono stati richiesti dei preventivi a n. 3 ditte diverse con richiesta di relative schede 
tecniche per sottoporle alla valutazione dei fisioterapisti. Anche questa tipologia di 



attrezzatura può essere messa in ammortamento. Si illustrano al CDA i diversi preventivi 
pervenuti; 

c)  L’entrata principale del Centro servizi è sprovvista di una segnaletica adeguata che indichi 
l’ingresso dalla strada principale, tant’è che diversi visitatori segnalano la difficoltà ad individuare 
il cancello principale per accedere alla struttura, soprattutto nelle ore pomeridiane e serali dei 
mesi invernali.  
Considerato il disagio segnalato, si propone d’ installare esternamente una targa luminosa che 
pubblicizzi anche l’attività dell’Azienda Speciale. 
A tal proposito sono stati richiesti ad una Ditta del settore dei preventivi di alcuni possibili 
allestimenti pubblicitari con relative grafiche fotorealistiche e preventivo, che si sottopongono al 
CDA.  

Udita la relazione della Direttrice e preso atto dei preventivi pervenuti, il Consiglio di Amministrazione 
all’unanimità e con voto palese 

 
DELIBERA 

 
1) di formulare - ai sensi dell’art. 9, comma 2, del regolamento di amministrazione - l’integrazione 

all’indirizzo dell’attività contrattuale aziendale per l’anno 2024 come indicato nella proposta 
descritta in parte narrativa; in base alle seguenti linee d’indirizzo: 
- in merito alla proposta delineata al punto a), si indica di seguire il criterio della proposta più 

vantaggiosa economicamente a parità di prodotto; 
- in merito alla proposta delineata al punto b), si indica di procedere con l’acquisizione degli 

ausili ritenuti più adeguati sul piano tecnico funzionale; 
- in merito alla proposta indicata al punto c), si indica di procedere con la proposta 

economicamente più vantaggiosa rispetto alle esigenze evidenziate ovvero ad una targa 
esterna in plexiglas luminosa a led; 

2) di dare atto che al seguito delle relative procedure verrà dato corso a cura del Direttore con propri 
atti, in conformità al regolamento di amministrazione. 
 

-omissis- 
 
Alle ore 16,30 circa la Presidente dichiara conclusa la seduta. 
 
 
                La Direttrice verbalizzante                                                      La   Presidente 
            f.to dott.ssa Sabina Ramuscello                                              f.to Sabrina Lando 
 


